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MANAL ISMAIL: Esta é a nossa sessão sobre a secretaria independente, vou começar 

com uma rápida e breve experiência sobre o assunto, porque nem 

todos podem estar familiarizados com o que estamos discutindo aqui. 

Então, talvez, fale sobre o status quo, em que nos posicionamos em 

relação ao contrato atual e ao financiamento. E eu posso, se você 

concordar, Jorge, passar para você para a associação de 

financiamento de apoio e então talvez possamos tentar chegar a um 

acordo sobre os próximos passos e o que podemos fazer. Nós já temos 

uma força-tarefa trabalhando nisso, então talvez possamos dar a eles 

alguma orientação sobre o que exatamente precisamos deles. 

Portanto, o GAC atualmente recebe apoio da equipe de suporte do 

GAC, é claro, como todos sabem, representado por Rob, Fabien, Julia 

e Gulten. E também uma secretaria independente, ACIG, que 

costumava nos fornecer 3,5 funcionários FTE em tempo integral. Mas 

agora reduzido a um FTE, Tom Dale, como todos podem ver. E essa 

redução foi para fins de financiamento. E o ACIG fornece os serviços de 

secretariado independente ao GAC desde novembro de 2013. 

Por isso, estamos trabalhando com esse modelo híbrido porque, em 

determinado momento, alguns membros do GAC perceberam a 

necessidade de uma secretaria independente para o GAC. E começou 
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com três países doadores. Então, o secretariado foi generosamente 

financiado pelo Brasil, Noruega e Holanda. Então, para fins de justiça, 

tentamos ter o secretariado, o financiamento distribuído entre mais 

membros. Então acredito que podemos ter cerca de mil ou um pouco 

mais, mas eles pagam quantias diferentes e têm diferentes 

compromissos com diferentes períodos de tempo. Então, não é 

realmente um modelo sustentável e previsível. 

Além disso, os serviços de secretariado independente são fornecidos 

sob um contrato entre a ICANN e o ACIG. E o financiamento, como eu 

disse, vem de membros do GAC que são doadores e o pagamento é 

feito por meio de uma Associação de Financiamento do Secretariado 

do GAC gentilmente administrada pelo governo suíço e por países 

doadores. 

Então, talvez seja um bom momento para entregar a você, Jorge, se 

você quiser falar sobre a Associação de Financiamento da Secretaria e 

apenas - porque esse é o mecanismo. Temos uma questão de 

financiamento e temos um problema de mecanismo de financiamento 

porque até o mecanismo atual não está continuando. Então, Jorge, 

para você. 

 

JORGE CANCIO: Muito obrigado Manal. E meus colegas da Associação de 

Financiamento do Secretariado do GAC podem, é claro, acrescentar 

ao que vou dizer. Essas são algumas palavras sobre a Associação de 

Financiamento de Apoio do GAC, o SFA do GAC. Como disse Manal, sua 

finalidade é, desde sua criação em 2013, canalizar os recursos dos 
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doadores, que inicialmente eram três países com grandes 

contribuições; Brasil, CGI, Holanda e Noruega para a ICANN. E a 

ICANN, como contratada, pagaria então ao provedor do secretariado, 

que tem sido o AC nesses anos. E essa associação não é uma entidade 

que é realmente forte ou tem muitos recursos. São apenas voluntários 

dos países doadores originais, então nossos colegas membros do GAC 

basicamente desses países doadores e da Suíça. 

A partir de 2015 e de '16, como Manal mencionou, houve um aumento 

no alcance de mais doadores, à medida que os doadores originais 

anunciavam e reduziam suas contribuições originais muito grandes. 

Essa divulgação foi feita pelo então presidente Tom, Thomas 

Schneider, com o apoio do nosso país. Chegamos mesmo, da Suíça, a 

enviar uma carta do nosso então vice-presidente do governo a todos 

os países, membros do GAC, para aumentar a conscientização sobre 

as necessidades de compartilhar o ônus e financiar a Secretaria do 

GAC. E, é claro, também a própria Associação de Financiamento do 

Secretariado do GAC assumiu a tarefa de, então, estender a mão a 

possíveis doadores, a quaisquer colegas membros do GAC que 

tivessem dúvidas, e assim por diante e fornecer informações, 

gerenciar relações com os doadores. , enviar faturas, manter um plano 

de liquidez e assim por diante. 

E isso resultou que durante os últimos três anos, '16, '17, '18, houve 

doações de cerca de 18 membros do GAC. Então, isso foi um aumento, 

mas, obviamente, 18 é cerca de dez por cento dos atuais membros do 

GAC. Então é bem abaixo do que eu acho que teria sido algo mais 

positivo. E desses 18, algumas das doações eram irregulares, algumas 
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eram pontuais. Eles estavam com quantidades diferentes. E tem que 

ser dito na mesma justiça que algumas promessas foram feitas 

publicamente e nunca foram pagas, então nunca foram transferidas. 

Então isso é um pouco de história. Agora, como o ASIG anunciou, acho 

que há duas reuniões atrás, eles não continuam em 2019. E também o 

trabalho que foi liderado por Thiago e tem trabalhado na futura 

secretaria independente ainda é um trabalho em andamento. 

Portanto, nesse contexto, a Associação de Financiamento do 

Secretariado do GAC, e isso seria principalmente eu, não fez nenhum 

trabalho de divulgação para os potenciais doadores em 2019 porque 

você não pode realmente fazer contato com algo que não sabe se 

estará lá. Então isso já era uma situação muito instável. 

E a isso podemos acrescentar, e isso é mais específico para a estrutura 

da Associação de Financiamento do Secretariado do GAC, que tem 

havido muito e haverá muito retorno de pessoal nos membros 

originais. E como eu disse antes, esses são voluntários que dedicam 

seu tempo a isso de maneira absolutamente voluntária. E a 

associação, para poder trabalhar, precisa de um certo número mínimo 

de membros. E isso não será mais o caso ou não pode ser assegurado 

para 2019. E é por isso que estamos discutindo na Associação de 

Financiamento do Secretariado do GAC em uma reunião que foi 

realizada ontem com a presença de Manal como presidente do GAC e 

também Tom Dale, o que podemos fazer sobre a continuidade. 

E a conclusão, sem entrar em muitos detalhes, é que para 2018 nos 

comprometemos a garantir que os serviços prestados pela ASIC sejam 

pagos e que as transferências sejam feitas. E isso significa que pelo 
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menos alguns membros da associação estão dispostos a participar 

das operações necessárias para que esse pagamento aconteça. Mas, 

além de janeiro de 2019, essa reviravolta é grande demais para que a 

continuidade seja confiável, porque não haveria redundância 

suficiente membros da associação. Então, poderíamos acabar em 

uma situação em que havia fundos, mas ninguém para assinar os 

pagamentos. E coisas assim nós, é claro, queremos evitar. 

Quanto à situação financeira, digamos que 2018 está garantido. Há 

fundos para cobrir os custos da secretaria neste ano, de acordo com 

as estimativas que temos compartilhado ou que a ASIC vem 

compartilhando conosco. E provavelmente haverá um pequeno 

excedente de talvez 20.000 euros a partir deste ano. A associação está 

vinculada ao propósito de dedicar esses fundos à função de 

secretariado independente e disponibilizará esses fundos de acordo 

com as instruções dadas pelo GAC e pela liderança do GAC, enquanto 

esses terão que decidir como a função de secretariado independente 

será mantida. o futuro. 

Então essa é a informação. E se você me permitir uma observação 

pessoal, acho que o ciclo iniciado em 2013 chegou ao fim com os 

doadores originais, com a Suíça como, digamos, a principal 

administradora do instrumento do canal. E isso teve resultados muito 

positivos, eu acho. Mostrou que é difícil, mas, ao mesmo tempo, 

tivemos uma secretaria independente muito boa durante esses anos. 

Nós mostramos que somos capazes de ter um modelo híbrido que 

está funcionando. 



BARCELONA – GAC: Debate da Secretaria independente do GAC                      PT 

 

Página 6 de 15   

  

Muitas boas práticas foram estabelecidas, a partir das quais podemos 

aprender como Tom e a equipe do ASIC fizeram seu trabalho, como 

agiram com independência, neutralidade, objetividade sob a 

supervisão da liderança do GAC. Então, acho que há muito a aprender 

com essa experiência. 

Mas, ao mesmo tempo, como eu disse, esse ciclo está chegando ao fim 

e é bom que estejamos terminando com contas iguais, sem nenhum 

problema no financiamento da secretaria. E acho que agora também é 

para novas ideias, novas pessoas para executar essas coisas. Então eu 

vou deixar neste momento e muito obrigado pela sua atenção e me 

perdoe por ser um pouco mais do que o esperado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada, Jorge. Noruega. 

 

NORUEGA: Obrigado. Obrigado ao meu colega da Suíça por resumir de uma 

maneira tão boa. Além disso, gostaria de agradecer ao Tom por um 

excelente trabalho, e gostaria de salientar que isso nos ajudou 

tremendamente em muitas tarefas muito grandes e difíceis para o 

GAC decidir. O tempo foi [inaudível] e acho que agora - estou saindo, 

pessoalmente, estou indo embora, mas temos um novo representante 

norueguês do GAC, claro, e vou dizer a ele como é necessário e como é 

bom função de secretariado tem sido. 

Então, acho que apenas para sublinhar que nós, ou o GAC, devemos 

pensar em uma boa função para o futuro, porque é de tal importância 
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ter algo ou ter alguém para nos ajudar a preparar reuniões, para nos 

ajudar a focar nos assuntos certos e para nos ajudar a apontar os 

documentos essenciais que são fornecidos pela ICANN e assim por 

diante. É uma selva de documentos. É difícil ser informado antes das 

reuniões no nível certo. Então, acho que as pessoas que agora 

começam como novos membros do GAC ou já estão lá há algum 

tempo, verão a necessidade de ter um bom secretariado no futuro. E 

eu realmente espero, Manal, que você tenha isso porque você merece 

isso. Então é tudo que quero dizer. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado, Noruega. Então, ainda temos 15 minutos e seria bom 

ouvir também os colegas do GAC. Então, muito brevemente, para 

aqueles que chegaram atrasados, talvez em apenas tweets, o 

Secretariado Independente AGIG deixará de existir até o final de 

dezembro. A Associação de Financiamento da Secretaria não 

continuará além de 2018. Portanto, se o GAC realmente precisa de 

uma secretaria independente, precisamos garantir um financiamento 

sustentável, precisamos criar um mecanismo de financiamento 

semelhante ao SFA e, depois disso, precisamos de uma licitação e 

seleção e avaliação. Processo para selecionar o candidato apropriado. 

Então, nós também temos uma força-tarefa que foi criada para 

analisar a questão da secretaria independente, então talvez possamos 

ajudar a orientar seu trabalho através de nossa discussão hoje. 

Então, sim, mais uma coisa que eu não mencionei que eu deveria. 

Primeiro, quando soubemos que o contrato vai terminar em 
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dezembro, então tivemos uma questão premente de estar com falta 

de pessoal, se é que posso dizer. Portanto, a força-tarefa estava se 

concentrando principalmente em obter uma proposta muito 

rapidamente para que pudéssemos obter a nova secretaria o mais 

rápido possível, o que agora não é prático e não acontecerá a tempo. 

Então eu enviei - isso circulou na lista de discussão do GAC, mas tenho 

certeza que você recebeu centenas de e-mails e pode ter esquecido 

isso. Enviei uma carta à organização da ICANN informando que 

precisamos de uma equipe de suporte adicional da organização da 

ICANN para que o trabalho do GAC continue sendo normal e não 

tenhamos problemas. Então eu conversei com o Thiago também, e 

nós concordamos que podemos permitir que um ano as coisas 

aconteçam novamente. Portanto, teremos uma equipe de suporte 

adicional da ICANN por um ano. E eu preciso verificar a partir de 

quando. Espero que em primeiro de janeiro, logo ACIG - o contrato do 

ACIG termina. Então, agora, francamente, eu acredito que a força-

tarefa, pode ser mais prático que a força-tarefa volte a priorizar seu 

trabalho e comece a investigar mecanismos de financiamento e 

financiamento sustentável para garantirmos tudo antes de passar por 

um processo de licitação e adquirir um novo secretariado. 

Então eu acho que paro aqui e, claro, Thiago, se você quiser entrar em 

contato a qualquer momento, e aos colegas do GAC se você tiver 

alguma opinião. Sim, Trinidad e Tobago, por favor. 
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TRINIDAD E TOBAGO: Bom Dia. Em primeiro lugar, é muito lamentável perder um bom 

recurso como o Tom, e deixe-me, claro, juntar-me aos colegas e 

agradecer-lhe pelo seu fantástico trabalho. É muito apreciado e será 

perdido. Não há dúvida acerca disso. Isso me leva ao ponto que você 

acabou de fazer, qual é o cenário do que se? E se a secretaria não for 

substituída e, em seguida, essa sobrecarga - e isso for um fardo 

pesado, uma carga pesada a ser levada -, a organização da ICANN fará 

com que esses serviços atuem em tempo hábil para permitir uma 

transição sem interrupções, para que não haja interrupção os serviços 

para o GAC? 

Eu acho que essa é a única preocupação que eu teria. Assim, a 

transição perfeita de Tom ou ACIG para quem quer que seja, é feita de 

tal forma que ajuda vocês, em vez de torná-lo mais um fardo para 

vocês. E acho que essa é a única preocupação que tenho. E deixe-me 

também indicar a ausência de Sherry Ann Clark Hines que trabalhou 

junto com Thiago e Jorge e com a equipe. E ela se arrepende muito de 

não estar aqui hoje para fazer parte disso. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado, Trinidad e Tobago. E sim, compartilho todos os seus 

comentários e aplaudo a secretaria independente do GAC por um 

serviço excelente e excelente. Então, com relação à entrega ou à 

transição, francamente, não sei se Tom vai se sobrepor à equipe de 

suporte adicional, mas tenho certeza de que a equipe de suporte atual 

da ICANN também está fazendo um trabalho incrível e eles ajudarão 
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nessa transição sem problemas. Então eu tenho a Bélgica, eu tenho o 

Tom, eu tenho o Thiago em seguida. Então Bélgica, por favor. 

 

BÉLGICA: Obrigado, presidente. Então, primeiro de tudo, gostaria de agradecer 

ao Tom porque foi um ótimo trabalho e muito útil para países 

pequenos como a Bélgica. Mas tenho que dizer que, como país, 

precisamos de clareza, porque temos uma montanha para 2019 e 

precisamos de clareza antes do final do ano. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado Bélgica. Então, na verdade, não está claro para mim, para 

que eu possa lhe dar mais clareza, mas quero dizer que a situação 

agora é que estamos tentando trabalhar com o processo e enquanto 

isso temos apoio adicional da ICANN. Nós estimamos que isso seja 

como um ano, poderia ser menos, eu não sei. Mas nós, apenas pelo 

fato de não termos um trabalho disruptivo, como bem mencionou 

Trinidad e Tobago, nós só queríamos assegurá-lo por um ano para 

garantir que não tivéssemos um serviço disruptivo. E segundo, 

também devido ao ciclo da ICANN na atribuição de recursos. Então, 

isso é como está agora. Se alguém quiser acrescentar algo, se não, 

então, Tom, gostaria de dizer alguma coisa? 

 

TOM DALE: Sim, obrigado Manal. Apenas algumas coisas que podem ajudar na 

discussão. Em primeiro lugar, para evitar qualquer mal-entendido 

sobre a situação do trabalho sob o nosso contrato até ao final do ano 
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e após o final deste ano civil, a decisão de cessar os serviços sob o 

contrato a partir de 31 de dezembro vem da parte do contrato. Esse é 

o ACIG, o Grupo Australiano de Melhoria Contínua. Essa é uma 

empresa da qual sou empregado. Então, isso é um assunto entre a 

ASIG e a ICANN, estritamente falando, contratualmente, mas 

obviamente, continuamos a fornecer serviços por mim mesmo como 

um funcionário até, eu acho, a passagem de ano deste ano. Bem, 

talvez algumas horas antes disso. 

Meu próprio status depois desse tempo, para ficar bem claro, não 

serei funcionário do ACIG. Eu serei um consultor independente de 

novo, que eu era há cinco anos. E até então, eu indiquei aos 

funcionários e a outros que ficaria feliz em ajudar em qualquer 

trabalho que envolva o escopo do papel para a secretaria. Não é 

apropriado para nós estarmos envolvidos em qualquer RFP ou 

trabalho preparatório para licitação, porque nossos concorrentes 

podem estar considerando a licitação em algum momento. Então isso 

não é apropriado. 

Mas em termos de sugestões e compartilhando nossas experiências 

com a secretaria, e como Jorge diz, ele está certo, eu acho, o ciclo 

atual está chegando ao fim e é hora de o GAC reavaliar os assuntos. E 

o GAC tem muitas secretarias diferentes ao longo dos anos. Eu sei 

porque fui responsável pela equipe que forneceu a primeira secretaria 

do GAC em 1999, quando eu estava trabalhando para o governo 

australiano. Então essas coisas correm em ciclos. 
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Mas eu só queria deixar claro que ficaria muito feliz em continuar 

trabalhando com a equipe e com os membros do GAC envolvidos na 

função de secretariado no futuro e compartilhar nossas próprias 

experiências, todas muito positivas. 

E devo enfatizar que a ASIG, como empresa, está deixando este 

contrato com o maior respeito e gratidão possível ao GAC pela 

oportunidade de fornecer serviços profissionais nos últimos cinco 

anos. Então, estamos partindo, espero, em termos muito bons. Tem 

sido bom para a empresa, mas é hora de seguir em frente. 

Certamente, pessoalmente, não me arrependo de nada. Tem sido uma 

oportunidade maravilhosa. Mas sim, estamos todos seguindo em 

frente. 

Mas, entretanto, temos mais alguns meses de trabalho para fazer por 

você. E, dependendo do que o GAC quiser fazer em termos de escopo 

de opções futuras para a secretaria, eu ficaria feliz em trabalhar e 

compartilhar nossa experiência sobre isso. Embora, como eu digo, 

não possamos nos envolver em discussões sobre futuros concursos. 

Isso não é apropriado. 

Finalmente, o ponto apresentado por Trinidad e Tobago e outros 

sobre o trabalho em direção a uma transição uniforme. Esse é sempre 

o melhor tipo de transição que eu acho, se você conseguir administrá-

lo. Isso não está realmente em minhas mãos sobre o que a 

Organização da ICANN decide em relação ao suporte da equipe. Mas 

seja o que for, eu sei que a equipe irá trabalhar no melhor interesse do 

GAC e eu farei o meu melhor para trabalhar com qualquer arranjo que 
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eles estejam implementando entre agora e o final do ano. Então, só 

para dizer, embora hoje seja minha reunião final do GAC, ainda estarei 

trabalhando para você. E espero que possamos fazer uma pequena 

contribuição para qualquer trabalho que você continue com a 

secretaria, marque qualquer modelo que estamos tramando. 

Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada, Tom. Thiago? 

 

THIAGO JARDIM: Obrigado Manal. Eu só queria agradecer aos membros da força-tarefa 

que trabalham atualmente nessa questão. Nós percebemos que 

haverá alguns - há uma necessidade agora para redirecionar nosso 

trabalho. Então, além de Carol Douglas aqui de Trinidad e Tobago, 

que esteve envolvida neste trabalho na pessoa de Shelley Anne. Eu 

também vejo aqui Lena da Lituânia e Suada da Bósnia. Espero não 

deixar ninguém aqui. Há outros que não estão atualmente na sala. E 

acho que seria apropriado pedir o envolvimento de outros também 

nesta questão. 

Por fim, talvez tentando refletir sobre a questão de como 

prosseguiremos em 2019 com a solicitação que fizemos à ICANN para 

obter suporte adicional. Tivemos uma breve conversa com Xavier 

Calvez e, a partir dessa conversa, percebi que atualmente a ICANN não 

tem pessoas sobressalentes que poderiam realocar para trabalhar no 

GAC. 
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Portanto, isso pode exigir que eles contratem outra pessoa para ser a 

equipe adicional que será fornecida em 2019. Portanto, talvez a força-

tarefa também tenha que trabalhar em conjunto com a organização 

da ICANN para garantir que quem quer que esteja sendo colocado em 

prática seja este membro adicional da equipe é adequadamente 

selecionado e pode desempenhar adequadamente suas funções. 

Então obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado, Thiago, por essa importante atualização. Então, 

novamente, formulamos o assunto em questão e estamos buscando 

mais voluntários para a força-tarefa. Como você pode ver, não é uma 

tarefa fácil e quanto mais cedo acertarmos melhor, até mesmo para 

ter essa mão suave sobre a qual estávamos falando. Então, se não 

houver mais pedidos para o chão e temos apenas um minuto para 

terminar isso. Então Egito, por favor. 

 

EGITO: Sim, obrigado Manal. Gostaria também de agradecer ao Tom pelo 

excelente trabalho que ele tem feito. Eu posso ter me juntado ao GAC 

recentemente, mas eu tenho seguido por Manal quando ela estava em 

sua posição representando o Egito. E admiro o trabalho incrível que 

Tom tem feito. E também gostaria de dizer que o Egito gostaria de se 

juntar à força-tarefa que estará trabalhando e gostaríamos de nos 

voluntariar. Então, se você puder nos contar, Thiago, isso seria ótimo. 

Muito obrigado. 
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MANAL ISMAIL: Obrigada, Egito. E devo dizer que tive o prazer de trabalhar com Tom 

em diferentes capacidades também porque, em um determinado 

momento, nos sobrepomos como colegas do GAC. Ele estava 

representando a Austrália na época. Então tem sido um longo, longo 

tempo e desejo-lhe tudo de bom Tom. Sentiremos sua falta em um 

nível pessoal e profissional, e muito obrigado. Se pudermos dar uma 

salva de palmas ao Tom. Então, isso conclui a sessão sobre a 

secretaria independente. Se você puder nos dar um minuto, 

prosseguiremos com a sessão sobre assuntos operacionais do GAC. 

Obrigada. 

 


